

Sportturnier des Tanzsportvereins Astoria Stuttgart



Christin Bauer und Andreas Kalb nutzten die Chance, auf einem Turnier ganz in der Nähe zu tanzen. Der Tanzsportverein Astoria Stuttgart lud am 10. Mai 2025 Turniertanzpaare der Masters III (50/55 Jahre) C und B Standard und Hauptgruppenpaare Latein in den Leistungsklassen D, C, B und A in die Turn- und Versammlungshalle Hallschlag / Römerkastell nach Stuttgart ein.

Christin und Andreas wollten bei ihrer Turnierteilnahme weiter fleißig Punkte für ihren Aufstieg in die A-Klasse und somit für ihre Startberechtigung auf internationalen Turnieren sammeln. Genügend Platzierungen (sieben Mal Platz 1-3) haben sie in der B-Klasse schon erfolgreich ertanzt.

Im Starterfeld von 11 Paaren ließen Christin und Andreas in der Vorrunde keinen Zweifel an ihren Ambitionen auf eine Finalteilnahme, die auch souverän gelang. Im Finale konnte das Rot-Weiss-Paar ihr derzeitiges Leistungsvermögen perfekt auf der Tanzfläche zeigen und die Wertungsrichter von sich überzeugen. Nachdem beide ihren Langsamen Walzer, Tango, Wiener Walzer, Slowfox und ihren Quickstep getanzt hatten, warteten Christin und Andreas gespannt auf die Siegerehrung. Riesengroß war die Freude, als sie den obersten Podestplatz besteigen durften und nicht nur 10 wertvolle Punkte sondern auch noch eine Platzierung auf ihrem Aufstiegskonto verbuchen konnten.